



## Trabajo articulado para promover exportación del café

*Vicepresidenta de la República y vicegobernadora regional visitan cooperativas cafetaleras en Jaén.*

*Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas*

La vicepresidenta de la República y ministra de Desarrollo e Inclusión Social, Dina Boluarte Zegarra; la vicegobernadora regional de Cajamarca, Angélica Bazán Chávarry, y la embajadora de Holanda, Natalie Lintvelt, visitaron las diferentes cooperativas cafetaleras existentes en la provincia de Jaén con el propósito de articular el trabajo que se realiza, con la finalidad de abrir nuevas ventanas de exportación para sus productos.

En su visita, conocieron todo el proceso del café, desde las plantaciones, el cuidado respectivo hasta la transformación y puesta en venta final del mejor café del mundo.

Conocer el trabajo que se realiza en la cadena productiva del café ayuda a afianzar políticas de acción desde el ejecutivo que repercutan en seguir promoviendo el trabajo de sus productores, mencionó Dina Baluarte, quién junto con la embajadora de Holanda, coincidieron en buscar nuevos mercados fuera de nuestro país para mostrar el café cajamarquino.



# Nota de Prensa N° 1648



Fecha de Publicación: 26/11/2021 04:57 p.m.

[www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/3759](http://www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/3759)

Angélica Bazán se refirió al trabajo que estas cooperativas realizan y los logros que consiguieron. “Es un claro ejemplo de unión, esfuerzo y dedicación que en su trabajo cada uno de los socios muestra, para que cada cooperativa cafetalera sean las mejores exponentes del mundo”, señaló. Además resaltó el denodado apoyo que realiza el Gobierno Regional, demostrado en las ferias desarrolladas en Jaén y San Ignacio, las que pusieron en vitrina al mejor grano aromático del mundo, con la participación de los mejores exponentes de este producto.

Cabe indicar que para el 2022 se continúa con el impulso de propuestas productivas (planes de negocio) que intervienen en cadenas de leche, artesanía-turismo, café, palta, cacao, cuyes y maíz morado. El proceso inicia con el registro de participantes que incluye presentación de planes de negocios para buscar apoyos económicos del Gobierno Regional de Cajamarca; así como es importante conocer que, el gobernador Mesías Guevara -recientemente- instaló las primeras plantaciones de café con código QR, brindando valor agregado y certificado a la producción de los cafetaleros cajamarquinos.